

## **Notes pour la préparation du conseil UTR du 2 mai 2022**

### **Préparation des élections législatives :**

le bureau propose de reprendre ce qui avait été fait lors des élections de 2017 :

- une lettre rédigée par le bureau UTR est adressée par les ULR aux candidats de leur territoire, en mettant comme contact un responsable de l'ULR, pour une réponse éventuelle.

Nous ne demandons pas de rendez-vous.

Comme en 2017 nous adresserons aux ULR les circonscriptions dont elles doivent s'occuper

- Les ULR devront rechercher les adresses des candidats de leur territoire (sauf ceux de l'extrême droite)
- Lorsque les députés seront élue, les sections reprendront contact avec ceux de leur territoire pour demander un rendez-vous
- Le bureau UTR proposera un argumentaire pour les rendez-vous, celui-ci pourra être complété par des éléments de proximité, des cas concrets...

Le conseil devra débattre de cette proposition et décider

### **Mise en place des commissions**

Le bureau UTR propose :

- pour les commissions développement, formation, protection sociale : participation d'un militant minimum par section, et 3 maximum
- pour la commission info-com : participation de militants en fonction de leurs compétences (médias, informatique, réseaux sociaux, rédaction.....)

Il est rappelé que pour toutes les commissions, les militants doivent être intéressés par les missions de celles-ci.

Les désignés ne doivent pas forcément faire partie du bureau ou conseil de la section, c'est l'occasion de mettre dans le coup des adhérents qui ne sont pas impliqués dans les structures mais intéressés par tel sujet ou ayant des compétences.

### **AG de mi mandat**

d'habitude l'AG se tient en mars.

Décide-t-on d'organiser l'AG en mars 2023 ou compte tenu que notre congrès s'est tenu en septembre, propose-t-on septembre 2023 ? en sachant qu'en septembre certains retraités sont encore en vacances ou en cure

Le conseil devra se prononcer.

### **Sortie UTR 2023**

La sortie UTR 2022 a lieu le 19 mai, mais le temps passant très vite, il nous faut déjà penser à celle de 2023.